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・私たちのクラスは優勝するためにリレーの順番を工夫して決めたので、たく

さん勝てました。学年種目での練習では、棒の持ち方を工夫したり、ボールを

早く運ぶ方法を考えたりしました。練習ではいっぱい失敗をしたけど、その分他のクラスに勝る部分を作れたと

思います。クラスが成長できたところは、みんなが前向きな姿勢で集中できるようになった事だと思います。最

初の頃の練習では体育大会が感じられなかったけど、だんだん練習を重ねるごとにやる気が感じられ、すごく雰

囲気の良いまま体育大会を頑張れたと思います。結果は 2位と、優勝はできなかったけど、クラスとしてまた個

人としてすごく成長できた体育大会だったと思います。（1組保体委員） 

・中学校で初めての体育大会で緊張していたと思います。しかし練習をしていくうちに団結力がとても高まって

いくのを感じました。最初は全然できなかった学年種目も練習するごとにどんどんクラスで意見が出て、団結力

が高まっていきました。先輩たちの種目はしっかりと一人一人が連携していてとてもかっこ良かったです。これ

からの生活で大切になってくることをたくさん学べました。次の行事である文化祭にこの経験を生かしていきた

いです。（4組保体委員） 

 体育大会を終え、次の目標は分かっていますね。10 月

６，７日はもう迫っています。そろそろ中学校のテストに

も慣れてきましたし、期末考査に比べて教科も少ないです

し、しっかりと計画的に取り組みましょう。計画と言えば、

「中期考査にむけて」のプリントが範囲表と共に配布され

ていますね。考査当日までの計画をしっかりと立て、提出

物を計画的にこなしましょう。これまでの提出物で自分の

中で課題が残った人は、前とは違うやり方をしてみましょう。 

それではこの週末を有意義に使っていきましょう。 
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保護者のみなさまへ
体育⼤会へのご協⼒ありがとうございました。⽣

徒たちには思い出に残る⾏事の⼀つになったと思
います。2 学期には⽂化祭や中間考査、期末考査が
あります。これからもご家庭との協⼒が⼤切だと考
えていますので、よろしくお願いします。

今後スクールセーターや冬服の案内が業者から
配布されると思いますので、ご確認ください。


